

Innenminister für Mordkommission im TLKA

19.09.2019

SOKO "Altfälle" soll weiterarbeiten. Zukünftig Ansiedlung einer Cold Case Unit im Thüringer Landeskriminalamt.

Schon lange hat es der BDK gefordert - eine Morduntersuchungskommission, welche alte Mordfälle aufklärt. Für die dauerhafte Zukunft einer "Altfälle" oder ähnlich genannten SOKO innerhalb des Landeskriminalamtes hat sich jetzt Innenminister Maier gegenüber dem MDR ausgesprochen.

[MDR Artikel: Noch dutzende Mordfälle in Thüringen ungeklärt](#)